



Carla, die bei uns hereingeschneit war, um die neuesten Skandalgeschichten gemeinsamer Freunde an den Mann zu bringen, bekam einen Erstickungsanfall.

Meines Mannes Hände, Füße, Augen und sämtliche Gliedmaßen wurden zu skandalisierten Morsezeichen.

„50 Mark? Aber natürlich!“ strahlte Tante Emmi milde. „Was habe ich dafür zu leisten?“

„Ich fürchte gar nichts!“ prustete Carla.

„Ich werde Ihnen nachher alles erklären“, sagte ich würdevoll.

Als Carla endlich ging — „Nicht für eine Million würde ich mich zu so was hergeben“, sagte die dicke Pute noch in der Entreetür —, eilte ich sofort zu Tante Emmi und brachte ihr alles möglichst schonend bei. Die war aber gar nicht ein bißchen empört oder erstaunt.